

Stadtgemeinde Retz
Hauptplatz 30
A-2070 Retz
fon 02942 2223-0
fax 02942 2223-11
office@stadtgemeinde-retz.at
www.retz.at

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,
Werte Bewohnerinnen und Bewohner des Retzer Stadtzentrums,
Geschätzte Gewerbetreibende im Retzer Stadtzentrum!

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Retz hat in seiner Sitzung am 13.4.2021 einstimmig beschlossen im Stadtzentrum von Retz generell eine Kurzparkzone zu verordnen. Es wurde damit nicht nur die Kurzparkzone räumlich ausgedehnt, sondern auch eine Neuregelung für Ausnahmegenehmigungen festgesetzt.

Ab 1. Juni 2021 wird die Kurzparkzone mit einer erlaubten Parkdauer von 2 Stunden auf die Klostergasse, Vinzenziplatz, Althofgasse, Schmiedgasse, Lehengasse, Herrengasse, Wienerstraße, Schlossplatz, Znaimerstraße von Haus Nr. 1 bis Haus Nr. 13, Brunngasse, Kremserstraße vom Haus Nr. 2 bis Haus Nr. 10 ausgeweitet. Die Kurzparkzone gilt werktags Montag bis Freitag von 8.00-18.00 Uhr und am Samstag von 9.00 bis 12.00 Uhr.

Ausnahmegenehmigungen werden nur gegen die Bezahlung einer Jahresgebühr von € 250,- für Hauptwohnsitzer (max. 1 Stück pro Haushalt) und Gewerbebetriebe (max. 1 Stück) und zwar für jeweils ein bestimmtes KFZ Kennzeichen vergeben und gelten maximal ein Jahr.

Die Parkdauer von 2 Stunden ist wie bisher kostenlos.

All Jene, die eine Ausnahmegenehmigung benötigen, mögen sich bis Mitte Mai beim Stadtamt anmelden, damit rechtzeitig bis 1. Juni die Genehmigung ausgestellt werden kann. Für das Rumpfsjahr 2021 wurde die Gebühr mit € 125,- festgesetzt.

Hinweis Parkmöglichkeit in der Jahnstraße, Garage:

Seit einigen Monaten ist das Parkdeck und die Tiefgarage in der Jahnstraße fertiggestellt und wird vor allem von den Mitarbeitern der Hauptplatzgeschäfte gut genutzt. Hier würde die Möglichkeit bestehen, ähnlich wie in der Tiefgarage in der Schmiedgasse, einen Dauerparkplatz zu mieten. Der Tarif dafür beträgt derzeit € 58,- /Monat (wertgesichert).

Interessierte mögen sich bei Herrn Wolfgang Heller bzw. Herrn Max Filipisky im Stadtamt melden.

Mit den besten Grüßen



Helmut Koch
Bürgermeister